PERIÓDICO

HERALDO





Monreal expresa su respeto a familia Yunes por su participación en aprobación de la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- El líder de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal** expresó su respeto a Miguel Ángel Yunes Linares y a su familia por participar con su movimiento en la aprobación de la reforma al Poder Judicial. Monreal Ávila afirmó que tiene respeto todos los políticos de Veracruz y no es la primera vez que expresa su respeto a la familia Yunes. Justificó que fue una decisión muy difícil para Yunes Márquez asumir, por lo que merece su respeto, debido a que la reforma es clave para el propósito que se ha trazado el movimiento de transformación del país.

https://drive.google.com/file/d/1Kr9f-6IFXnMGA0zu43Rola4etaddBJ2E/view